
Compte rendu de réunion CVS du mercredi 10 juillet 2019 : bilan 

année 2018 – 2019 

Présents :  

Madame Léna LAURENT, Vice-présidente du CVS, représentante des jeunes de l’I.M.E 

Monsieur Eric Doladille, directeur 

Madame Sandra Courdille, Cadre de proximité 

Madame Anne-Sophie ROGIER, maman de Judith 

Madame Lydie MALLARET, Administratrice référente, maman de Cléry 

Madame Catherine THIOLAS, éducatrice, assistant les jeunes représentants du C.V.S 

Madame Christine Hénault, éducatrice, assistant les jeunes représentants du C.V.S 

 

Aménagements réalisés 

Divers achats ont été effectués pour les temps de pause des jeunes de l’Impro : 

 

 

Ballons de foot, gants de foot, sifflet à main, balles de baby-foot, queue de billard, panier de 

basket, ballons de basket, une banquette, 2 poires et 4 poufs modulables 

 

 

 

 

 

 

Divers achats ont été effectués pour les temps de pause des jeunes de l’IMP 

 

 

Feutres, Lego géants, 2 bacs à sable 

 

 

 

 

 



A venir 

- Visites du chantier de construction du nouvel I.M.E. prévues entre le 10 et 20 septembre 

2019 

 

 

 

 

 

- Hervé va tracer un terrain de foot à la rentrée. 

 

 

 

- Lester les tubes des cages de foot. 

 

 

 

 

 

Devis à réaliser 

- table de ping-pong ou table + filet pour installation cours du G.I.S., Impro 

 

 

 

 

- d’autres assises pour le coin calme de l’Impro que les jeunes ont bien investi et apprécient 

(Audrey). 

 

 

 



2 bancs pour l’Impro et 1 banc pour l’IMP (S. Courdille) 

 

 

 

 

 

Projets 

- peindre les murs de la salle de pause de l’Impro à voir avec Hervé ou jeunes du SESSAD Pro 

et réalisation d’une fresque avec les jeunes participant à l’atelier expression. 

- Réalisation de 2 boites de rangement décorées par les jeunes participant à l’atelier 

expression pour le rangement des Lego de l’IMP et matériels pour jeux Impro (gants foot, 

balles de babyfoot, sifflet) 

- définir un lieu de dépôt des boites et responsabilisation des enfants par rapport au matériel 

emprunté. 

 

Repas Impro 

Claustra dans le réfectoire?  

Salles à utiliser en plus pour les repas  (kiné, Salle de Sylvie). 

Les chaises achetées sont trop basses au niveau de l’assise. Attention pour les prochaines 

commandes. 

 

Formation CVS 

- Réfléchir à la prise de note par les jeunes représentants du CVS. 

- Réfléchir à la retranscription par les jeunes représentants du CVS à l’ensemble des jeunes 

de l’I.M.E. 

- Affichage des comptes rendus aux différents étages. 

Madame Lydie MALLARET rappelle que nous pouvons déposer un projet pour 

l’aménagement des cours et l’achat de matériels pour l’IMP et l’Impro avant le 21 

décembre : Opération brioche.  

 

Prochaine réunion CVS le mercredi 13 novembre 2019 


